

# POLSEK

## Patroli Someah Polsek Cilaku Tingkatkan Keamanan dan Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jun 25, 2024 - 10:25



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Cilaku Polres Cianjur melaksanakan Patroli Someah

(Sahabat Masyarakat) pada hari Selasa, 25 Juni 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan Kamtibmas, khususnya C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan gangguan Kamtibmas lainnya.

Patroli Someah ini dilaksanakan oleh Aipda Ade Arif (Bhabinkamtibmas) dan Bripka Hendra.A (Bhabinkamtibmas) Polsek Cilaku Polres Cianjur. Mereka menysisir beberapa lokasi strategis di wilayah Cilaku, Diantaranya;

- Indomart Cilaku, Terminal Pasirhayam, Pemukiman warga

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan S,H.S.,I,K.,M, Si melalui Kapolsek Cilaku AKP Edi Dadang Hidayat SH menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Someah ini merupakan salah satu upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cilaku. "Kami ingin masyarakat merasa aman dan tenang saat beraktivitas," ujar AKP Edi Dadang Hidayat SH.

Dalam kegiatan patroli ini, petugas juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat, dan memberikan imbauan untuk selalu waspada terhadap potensi aksi kejahatan. Petugas juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Masyarakat menyambut baik kegiatan Patroli Someah ini. Mereka merasa lebih aman dan tenang dengan adanya patroli ini. "Kami senang dengan adanya patroli ini. Kami merasa lebih aman dan tenang saat beraktivitas," ujar salah satu warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan S,H.S.,I,K.,M, Si mengimbau kepada masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Marilah kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cilaku. Laporkan kepada kami jika ada hal-hal yang mencurigakan," ujar AKBP Aszhari Kurniawan S,H.S.,I,K.,M, Si.

**Polsek Cilaku terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Patroli Someah merupakan salah satu upaya yang dilakukan untuk mewujudkan hal tersebut.**